

Llama Daniel Ortega a recuperar la economía de Nicaragua



Managua, 23 sep (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, llamó al pueblo a unir esfuerzos en pos de la recuperación económica del país, afectado por un fallido golpe de Estado de la derecha que provocó la muerte de ciento 99 personas.

Afirmó Ortega que es necesario levantar la economía, ese es el reto, al final de una marcha en la que participaron miles de nicaragüenses en demanda de paz, trabajo y justicia para las víctimas del terrorismo golpista.

El mandatario explicó los desmanes y daños ocasionado por la derecha al intentar hacerse del poder por la vía inconstitucional y abundó acerca de la importancia de avanzar en la reconciliación y el diálogo entre las familias, desde los barrios, la comunidad, los municipios y departamentos, y destacó el gran impulso que registra la economía popular.

Igualmente el gobierno de Nicaragua condenó el atentado terrorista perpetrado durante un desfile militar en la ciudad iraní de Ahvaz (sur), con saldo de al menos 29 muertos y 60 heridos.

“Queremos transmitirles nuestra enfática condena por este acto criminal contra hermanos iraníes, que desfilaban en lo que Irán llama la Semana Sagrada”, señalan en una misiva el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo.

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, y el pueblo nicaragüense, manifiestan su solidaridad y envían sus condolencias a las familias y amigos de las víctimas fatales, según indica el mensaje dirigido al líder supremo de Irán, ayatolá Ali Jameneí, y al presidente, Hassan Rouhani.

Ortega y Murillo pidieron a Dios por las almas de los muertos, así como por la recuperación completa de los heridos.

“La paz es un camino y quienes agreden y violentan la paz, actúan como enemigos de la humanidad, ubicándose en la historia al lado de la perversidad que destruye”, refirieron en el documento.

Asimismo expresaron su confianza en la fortaleza milenaria del pueblo iraní y en que bajo la conducción de sus dos líderes, “esa fortaleza y ese coraje, en defensa de la paz, resplandecerán para continuo honor y gloria de ese valiente pueblo”.

Cuatro extremistas abrieron fuego este sábado contra el personal de las Fuerzas Armadas y la multitud reunida, entre ellos niños y mujeres.

Rohani prometió una respuesta aplastante contra quienes apoyan a esos terroristas, pertenecientes al grupo separatista Al-Ahwazie con una base ideológica sustentada por Arabia Saudita, de acuerdo con las autoridades iraníes.

El vicegobernador de la provincia de Juzestán, Ali Hosein Hoseinzadeh, confirmó la muerte de tres de los asaltantes y el arresto del cuarto.

La organización radical se atribuyó la ejecución del atentado en mensaje remitido a una televisora.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172229-llama-daniel-ortega-a-recuperar-la-economia-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba